

Doctor

en derecho por la UNAM; investigador emérito en el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la misma Universidad, en la cual labora desde 1965; pertenece al Sistema Nacional de Investigadores; maestro honoris causa por la Universidad de Querétaro; doctor honoris causa por las universidades Externado de Colombia, Autónoma de Campeche, de Tel-Aviv, de la Western California School of Law, de Colima, de Calgary, Canadá, de la Complutense de Madrid y de Xalapa; presidente del Instituto Iberoamericano de Derecho Constitucional. Ex rector de la UNAM y ex presidente fundador de la CNDH.

Autor de varios libros, entre los que destacan: La Constitución mexicana de 1917; Lineamientos constitucionales de la Commonwealth; El presidencialismo mexicano; Estudios constitucionales; El voto de los mexicanos en el extranjero (en coautoría); Derechos humanos y ombudsman, y Temas constitucionales y Algunas reflexiones constitucionales.